

Por primera vez un Gobierno atiende a pueblos originarios en el olvido: Alfonso Durazo

El gobernador Alfonso Durazo acompañó al presidente Andrés Manuel López Obrador hasta la comunidad de El Desemboque de los seris, para seguir el desarrollo del <u>Plan de Justicia para el pueblo</u> originario durante el tercer y último día de la gira de trabajo del mandatario nacional por tierra sonorense.

Durazo Montaño destacó la naturaleza histórica de esta visita, toda vez que, en seguimiento del trabajo a ras de suelo realizado por la administración estatal, se recogieron las necesidades más sentidas de este pueblo originario.

https://www.elimparcial.com/sonora/sonora/Por-primera-vez-un-Gobierno-atiende-a-pueblos-originarios-en-el-olvido-Alfonso-Durazo-20220523-0032.html